



Presse Nationale

> Economie



Port sec de Ferkessédougou : le rêve devient réalité

Le port sec de Ferkessédougou deviendra une réalité dans 30 mois, grâce au leadership et à la vision politique du Président de la République Alassane Ouattara. La première pierre pour sa réalisation a été posée, ce vendredi 21 mai 2021, à Dékokaha (5 km de Ferkessédougou sur la route de Ouangolodougou), par Kandia Kamissoko Camara, ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, représentant Patrick Jérôme Achi, Premier Ministre. C'était en présence d'Eugène Aka Aouélé, président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), de Téné Bراهيم Ouattara, ministre d'État, ministre de la Défense, par ailleurs président du Conseil régional du Tchologo, de plusieurs membres du gouvernement et de délégations étrangères venues du Burkina Faso, du Mali et du Niger. Avec ses 71 000 emplois qu'il va générer, le port sec fera de Ferkessédougou est le 3e pôle de croissance de la Côte d'Ivoire



Création de pme compétitive : Félix Anoblé ouvre des incubateurs dans le Gbêkê et le Kabadougou

Le gouvernement ivoirien, en vue de faire des Pme un maillon essentiel du développement économique par leur capacité à créer les emplois et les richesses, a élaboré le programme national de création incubateurs. Le ministre de la promotion des Pme, de l'Artisanat et de la Transformation du secteur informel, Félix Anoblé, a entamé la mise en œuvre pratique de ce programme, à travers l'ouverture officielle des incubateurs, le mercredi 19 mai à Bouaké dans la région du Gbêkê et le vendredi 21 mai à Odienné dans le Kabadougou. A ces occasions, le ministre Félix Anoblé a expliqué qu'à travers la mise en place des incubateurs, il s'agit d'aider et d'accompagner les porteurs de projets et les créateurs d'entreprise en vue de susciter un vivier important de Pme dynamique et compétitive. Il a invité les acteurs des Pme à fréquenter ces lieux pour bénéficier des avantages.

> Société



Emploi jeunes / Fonds spécial diaspora : plus de 300 millions de FCFA à 15 jeunes porteurs de projets

Le gouvernement ivoirien à travers le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique vient de procéder à Paris, à la remise de chèques à 15 jeunes porteurs de projets bénéficiaires du fonds spécial diaspora. Ces jeunes ont reçu un financement d'un montant de plus de 335 millions FCFA, soit 511 484 euros. Le financement octroyé aux projets retenus va de 5 millions FCFA à 20 millions FCFA, pour des projets individuels ou collectifs, visant la création de Moyennes entreprises et de 20 millions FCFA à 50 millions FCFA pour des projets structurants. Pour cette phase pilote, ce sont plus de cent candidatures qui ont été reçues. Tous ces projets qui viennent d'être financés seront réalisés dans les localités de la Côte d'Ivoire et devront générer près de 89 emplois.



Cérémonie de 40e jour du décès de Cheick Aïma Mamadou Traoré : le Chef de l'Etat était présent à la grande mosquée de la Riviera Golf

Le 40e jour marquant la disparition de Cheick Aïma Mamadou Traoré, le président du Cosim et par ailleurs guide de la communauté musulmane, s'est déroulé le dimanche 23 mai 2021. A la grande mosquée de la Riviera Golf où la cérémonie de sacrifices a eu lieu, le Président de la République Alassane Ouattara n'a pas manqué à l'appel. « Ce dimanche, 40e jour du rappel à Dieu de Cheick Aïma Mamadou Traoré, mon frère et ami, nous avons formulé des prières pour le repos de son âme », a dit le Président de la République au terme de la cérémonie.



Violence contre la communauté nigérienne : le Niger salue la sagesse du Président Alassane Ouattara

C'est dans une ambiance détendue, empreinte de convivialité et de fraternité, que le ministre de l'Intérieur et de la Décentralisation du Niger, Alkache Alhada, a salué la sagesse du Président de la République Alassane Ouattara, dans la gestion des violences survenues les 18 et 19 mai dans la commune d'Abobo contre la communauté nigérienne. C'était, hier, à l'occasion de l'audience que le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Diomandé Vagondo, a accordé à son cabinet, à la délégation ministérielle nigérienne qui séjourne dans la capitale ivoirienne, suite à cet incident. Consécutif à la diffusion d'une fake news sur les réseaux sociaux, faisant passer des individus maltraités au Niger pour des Ivoiriens.



Violences contre la communauté nigérienne : Kandia Camara exprime la compassion et le réconfort de la nation aux victimes

La ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Kamissoko Camara à la tête d'une délégation ivoirienne, et une délégation nigérienne conduite par le ministre de l'Intérieur et de la Décentralisation du Niger, Alkache Alhada, ont effectué, le samedi 22 mai, une tournée de compassion et de réconfort à l'endroit des victimes de la communauté nigérienne en Côte d'Ivoire. D'Aboboto à Yopougon Maroc en passant par Coco-service, Adjamé-Bracodi, et Bramakoté, la patronne de la diplomatie ivoirienne a eu des mots d'apaisement et réconfortants à l'endroit des uns et des autres.



Moronou : Tchagba lance les travaux de renforcement de l'alimentation en eau des localités d'Abongoua et d'Anoumaba

Les localités d'Abongoua (Arrah) et d'Anoumaba (M'Batto) soulagées bientôt du manque d'eau potable. Le ministre de l'Hydraulique Laurent Tchagba a procédé au lancement des travaux de renforcement de leurs systèmes d'alimentation en eau potable successivement le vendredi 21 et le samedi 22 mai. À Abongoua, Laurent Tchagba a précisé que plusieurs travaux doivent être menés afin de résoudre durablement le problème d'eau. Ces travaux, qui se feront en deux phases, ont un coût global de 202 millions de FCFA et sont financés par l'État. Contrairement à Abongoua, c'est un investissement de 321 millions de FCFA qui sera fait à Anoumaba pour la réalisation d'un nouveau château d'eau, également financé par l'État, dont la construction devra durer six mois, pour régler le problème d'eau des populations. Toutes ces réalisations, à en croire le ministre Laurent Tchagba, couvriront les besoins des populations en eau jusqu'en 2035.



Sécurisation du pays : la Police nationale lance l'opération "Epervier 6"

« Ce mercredi 26 mai 2021, au rond-point d'Abobo, aura lieu le lancement de l'opération "Epervier 6" aux environs de 15 heures », peut-on lire sur la page Facebook officielle de la Direction générale de la Police nationale. C'est le 18 février 2021 que le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, avait annoncé la couleur. Il a mentionné ce jour-là que plus de 2 000 éléments des forces de l'ordre allaient être déployés sur le territoire national pour assurer la sécurité des populations. Pour le général Vagondo Diomandé, la sécurité publique est au cœur des préoccupations du gouvernement ivoirien.

Vu sur le Net

> Société



Incitation aux troubles et appel au meurtre : Fofana Mawa écopé de 5 ans d'emprisonnement ferme avec 2 millions d'amendes

Fofana Mawa, celle qui avait appelé à l'attaque contre la communauté « Haoussa » suite à la diffusion d'une vidéo sur les "réseaux sociaux" a été jugée en comparution immédiate. Suspectée d'incitation au trouble et appel au meurtre, elle a été jugée en comparution immédiate hier vendredi 21 mai 2021. De source sécuritaire, elle a écopé de cinq ans de prison ferme et 2.000.000 FCFA d'amende. Fofana Mawa séjourne depuis le vendredi 21 mai à la Maison d'arrêt et de correction d'Abidjan (Maca).

Agence de Presse

> Société

Le ministre Bouaké Fofana prône une saison de pluies « zéro mort »



Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a émis le vœu de vivre une saison de pluies sans perte en vie humaine, tel que souhaité par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. « L'objectif visé par le Président de la République, Alassane Ouattara, pour cette année, c'est une saison de pluies avec zéro mort et zéro dégât matériel », a déclaré Bouaké Fofana lors d'une rencontre avec les riverains des cités Allabra-Réconciliation et de la Riviera Palmeraie, le vendredi 21 mai 2021. Il s'est félicité des travaux engagés par le gouvernement pour réduire les risques d'inondation.



La Côte d'Ivoire commande deux millions de doses de vaccins COVID-19

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre N'gou Dimba, a annoncé samedi 22 mai 2021 à Agboville que le pays a fait une commande de deux millions de doses de vaccins contre le COVID-19. Le ministre a fait cette annonce lors d'une audience accordée aux acteurs des médias de la région de l'Agnéby-Tiassa en sa résidence à Agboville. Le ministre Pierre Dimba a rassuré les populations sur la qualité et la sûreté des vaccins administrés depuis mars 2021 en Côte d'Ivoire, étant donné qu'aucun cas de complication n'a été signalé, a-t-il souligné.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.